

DISTINCTION ■ Les meilleurs élèves de l'établissement récompensés

Edmond-Perrier remet ses prix

Le lycée Edmond-Perrier perpétue une tradition, celle de remettre des prix aux élèves. La promotion 2019 a reçu les siens mardi soir.

Blaise Huchet

tulle@centrefrance.fr

Il y a quarante-quatre réunis dans l'une des salles de conférence du lycée Edmond-Perrier. Ils forment la promotion 2019, nommée Promotion Marc-Laycuras, en hommage à l'ancien élève, devenu médecin militaire et décédé au service de la France au Mali dans le cadre de l'opération Barkhane en avril dernier.

Ces 44 jeunes bacheliers qui représentent toutes les séries, ont été récompensés notamment pour inventivité, leur évolution, leurs notes ou encore leur implication dans la vie du lycée. 28 prix différents ont été distribués dont 3 prix d'associations tullistes et 4 prix de fondation.

« Ici on récompense le goût de l'effort et la valeur d'un travail, étaye Didier Guilbault, proviseur du lycée. Les élèves présents ont su se donner les



RÉCOMPENSÉS. Les 44 jeunes ont reçu différents prix en fonction de leur nomination. PHOTO BLAISE HUCHET

moyens de progresser, pour eux et pour le collectif. Il y a des prix qui récompensent l'implication civique ou encore l'implication dans la vie du lycée. C'est très important pour moi. »

Hélène Laporte-Janot, présidente de l'association des anciens élèves du lycée ajoute : « Je pense que ceux qui réussissent le mieux en se donnant à fond méritent une récompense. Certains donateurs sont des anciens élèves, il est donc logique que ce soit notre association qui s'occupe de réunir ces jeunes pour les récompenser.

Et pour se faire, on a besoin que l'association continue d'exister et que des gens adhèrent pour la faire perdurer ».

Quelques récompenses

Ont notamment été récompensés :

Mira Maghamez, pour ses résultats exceptionnels en mathématiques ; Paulin Devanlay en philosophie et lettres ; Clément Martin en sciences physiques et naturelles ; Maxime Segretain en mathématiques ; Lucas Bothorel pour sa conduite, ses progrès et ses résultats ; Althéa Daller pour son esprit de

groupe et ses capacités en sport comme en cours ; Léo Isabel pour son implication dans la vie communautaire scolaire. Enfin, dix-sept élèves ont reçu le prix du lycée Edmond-Perrier suite à leur mention très bien. ■

DÉPART

Changement de proviseur Didier Guilbault a été promu à la direction du lycée bordelais Camille-Julian. Didier Guilbault a effectué cinq années à la tête de l'établissement tulliste.